

Gemeinde Leopoldshöhe

Der Bürgermeister

B E S C H L U S S

der 19. Sitzung des Ausschusses für Straßen, Plätze und Verkehr (Wahlperiode 2004/2009)

am 19.06.2007:

4. Ortskernsanierung hier: Auswahl der Bäume

AV Habicht trägt kurz vor, wie es zu den Baumempfehlungen kam.

AM tom Suden spricht sich im Namen der SPD-Fraktion im Marktplatzbereich für den Amberbaum aus, da dieser schön groß und ausladend ist. Im Straßenbereich dagegen hält die SPD-Fraktion die Blumenesche für geeigneter.

Auch AM Meckelmann spricht sich im Namen der CDU-Fraktion für diese Auswahl aus.

AM Bode schließt sich im Namen der Fraktion-B90/Grüne ebenfalls an, da das lichte Erscheinungsbild der Blumenesche dem Planungskonzept sehr gut entsprechen würde.

Es soll so verfahren werden, dass eine Delegation der Gemeinde die entsprechenden Bäume aussucht und dann die Zustimmung der mit der Pflanzung der Bäume beauftragten Firma einholt, da diese auch die Garantie dafür gibt, dass die Bäume auch anwachsen.

Beschluss:

Es wird beschlossen, für den Straßenbereich die Blumenesche (*Fraxinus ornus*) einzusetzen. Der Umfang der zu beschaffenen Bäume soll dabei 20 bis 25 cm betragen.

Beratungsergebnis: - einstimmig -

Die Ausschussmitglieder Koch und Strohmeyer haben an der Abstimmung nicht teilgenommen. (§ 31 GO NW)